

Wakapolres Ciamis Hadiri Grand Final Pasangiri Moka Kabupaten Ciamis

Ciamis - CIAMIS.JURNALIS.ID

Jul 21, 2024 - 15:13



CIAMIS ~ Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhammad Rustandi, S.I.K., bersama unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis menghadiri acara grand final Pasangiri Mojang Jajaka Kabupaten Ciamis 2024. Acara tersebut berlangsung di Gedung Islamic Center Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu, 20 Juli 2024, malam. Acara tersebut dihadiri juga langsung oleh Penjabat Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna, ST., M.T., dan didampingi oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis H. Andang Firman Triyadi, ST., M.T., serta Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Ciamis Budi Kurnia. Sedangkan unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis yang hadir bersama Wakapolres Ciamis Polda Jabar yakni

Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., dan para perwakilan Kejaksaan, Pengadilan, hingga DPRD Kabupaten Ciamis. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhammad Rustandi, S.I.K., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk suport dan dukungan Polri kepada generasi penerus bangsa. Dimana mereka para peserta merupakan segilitir anak yang berpotensi membawa nama baik dan kebanggaan bagi Ciamis dan umumnya bangsa Indonesia. "Kepada semua finalis Mojang Jajaka agar tidak menganggap grand final ini adalah puncak, tetapi jadikan ini sebagai langkah awal untuk berkembang lebih baik kedepan dalam mengenalkan Kabupaten Ciamis di kanca regional maupun nasional bahkan internasional. Sesuai dengan tujuan awal yakni menjadikan para pemuda/pemudi sebagai duta Sumber Daya Manusia Kreatif Bidang Pariwisata dan Budaya," ujar Kopol Muhammad Rustandi, S.I.K., dalam keterangan resminya, Minggu (21/7/2024). Tak hanya sebatas itu, kata Kopol Muhammad Rustandi, kehadirannya juga untuk memastikan pelaksanaan pengamanan yang dilakukan oleh personel Polres Ciamis yang berkoordinasi dengan TNI, Dishub dan Satpol PP Kabupaten Ciamis berjalan sesuai dengan standar operasional prosedur. Sehingga gelaran Grand Final Mojang Jajaka Kabupaten Ciamis 2024 berjalan lancar dan tertib. "Alhamdulillah gelaran grand final Mojang Jajaka Kabupaten Ciamis 2024 berjalan lancar dan tertib. Terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta membantu tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Sehingga seluruh aktifitas masyarakat berjalan lancar dan semuanya merasa nyaman," kata Kopol Muhammad Rustandi. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.